



Echange en Allemagne avec le collège MGF de Kulmbach

20 élèves de 3^{ème} sont partis une semaine dans le cadre d'un échange scolaire en Bavière.

Ils ont ainsi pu découvrir leurs correspondants allemands et ont appris durant quelques jours à vivre au rythme allemand.

Les échanges se faisaient dans un joli mélange d'anglais, français et allemand.



Au programme :

- ✓ Découverte de la ville de Kulmbach,
- ✓ Cours au collège,
- ✓ Visite de Nuremberg
(Site du Congrès du parti nazi, marché de Noël ...)
- ✓ Montée au château de Plassenburg
- ✓ Fabrications de Bretzel, de biscuits de noël.
- ✓ Fête de la Saint Nicolas, etc

La semaine a été appréciée par tous les élèves :
ils n'avaient plus envie de rentrer en France !



Ils n'ont plus qu'à patienter jusqu'au 24 février 2026 pour accueillir à leur tour leurs correspondants !

